

ductor no sabía bien espa-  
uatro y medio hojas mimeo-  
lectura para cualquiera fue  
esas agencias de investiga-  
servicio policiaço. Con el  
r datos para un estudio de  
de diferentes culturas", se  
una parte la iglesia a la que  
romana, ortodoxa, protestan-  
ta, mahometana y otras sec-  
ancia política, y si es la per-  
umplidora tanto en un caso

lugar a duda sobre el fin de  
se pregunta, si se es dele-  
o si se es delegado a la Tri-  
te caso ¿cómo fue financia-  
onalidad, la edad, el estado  
ijos y sus edades, el grado  
do, si se es estudiante. El  
al y el ingreso personal. La  
política de los padres y si  
s creyentes o miembros acti-

derechista radical.

La persona que dé respuesta al cuestionario no necesita poner su nombre; pero con la nacionalidad, la edad, el estado civil y la forma en que las organizaciones financiaron su viaje es fácil para las agencias de inteligencia la localización de quienes se hayan prestado a ser interrogados.

#### PREOCUPACIONES DE LA SOCIEDAD DE CONSUMO

Las preguntas que siguen se ajustan a esos esquemas infantiles de "sí o no" a que tan afectos son los norteamericanos por no dejar sólo hay una entre las 36, en la que se pregunta si la meta más significativa debe ser, para las mujeres, igual salario para igual trabajo? Destacan si el aborto debe ser legal; si una lesbiana puede ser tan buena madre como una mujer que no lo es; si un hombre bisexual puede ser tan buen padre como el que no es homosexual; si una mujer cuando no encuentra trabajo honesto desesperada y no teniendo otro camino, es lógico que se dedique a la prostitución; si la prostitución debe legalizarse.

para desprestigiar a la Asamblea Pública y en segundo que ella coludida con las agencias de investigación política del imperialismo, tratan de tener los datos precisos sobre la procedencia de las delegadas en cuanto a sus organizaciones nacionales y la militancia política de las mismas para hostigarlas al regreso a sus lugares de origen ya que algunas viven en la clandestinidad, han concurrido a esta histórica y señera reunión saliendo ilegalmente de sus países.

El día 10. de julio un movimiento masivo de las organizaciones progresistas produjo un documento dirigido a los representantes gubernamentales en la Conferencia de la ONU a fin de que estas valientes delegadas de los países del Tercer Mundo no sufran represión y persecución a su regreso. En todas las formas que se pudo se trató de impedir la contestación a este cuestionario cuya información personal dicen: "Será mantenido confidencialmente" por autores completamente anónimos a quienes, sin embargo, por sus preguntas identifica cualquiera que conozca los métodos que usan las agencias confidenciales policiaças de las naciones colonialistas.

## EL DIA

### Cine Argentino en Madrid

MADRID, 6 de julio (AFP).

—El ateneo de Madrid, principal centro cultural de la capital hispana, programó para muy pronto una semana de moderno cine argentino.

Se proyectarán "La tregua", de Sergio Renan, "Triángulo de cuatro" y "Argentínísima segunda", de Fernando Ayala, "Anteojito antifaz", de García Ferre, "Un guapo del 900", de Lautaro Murua, "Juan Moreira", de Leonardo Favio, "Araucanos", de Buca Noroy, "Quebracho" de Richardo Wuliche, "Hermógenes cayó", de Jorge Preloran, y "La cruz de los caminos del inca", de Rosso.